



Qué ocurre entre Santiago Creel, su aspiración a la presidencia de México y el Tribunal Electoral



La Sala Superior del **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) revocó el acuerdo del **INE** que desechaba una denuncia presentada contra **Santiago Creel**, presidente de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, por la presunta comisión de **actos anticipados de precampaña y campaña**, uso indebido de recursos públicos y promoción personalizada, esto en relación a un evento en **Jalisco** y su **aspiración a ser el presidente de México**.

A través de un comunicado, la Sala informó este jueves 15 de febrero que el acuerdo promovido por la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del **Instituto Nacional Electoral (INE)** queda desechada, pues la participación del abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** en el evento “**Situación política del país, con miras al 2024**” podría ser clasificado como un acto anticipado de campaña.

De acuerdo con el denunciante, la participación de Santiago Creel en Expo Guadalajara significó que “el diputado federal se destapó como candidato a la elección presidencial de 2024 y se utilizaron recursos públicos”.

[Qué ocurre entre Santiago Creel, su aspiración a la presidencia de México y el Tribunal Electoral - Infobae](#)